



PREMIOS DE AITERM



Los frutos del plan regional

Aiterm ha valorado la apuesta de Inmaculada García por las nuevas tecnologías a la hora de concederle el galardón de Personalidad Regional TIC. La consejera impulsó el tercer Plan de Desarrollo de la Sociedad de la Información, para el periodo 2008-2010, que ha arrojado importantes resultados. Así, los últimos indicadores del INE sitúan a la Región como puntera en informatización de empresas o como la

que más crece en equipamiento TIC y banda ancha en hogares. La consejera de Economía y Hacienda también asumió la labor de ejecutar el Plan de Encendido Digital de la Región, que se desarrolla con la colaboración del Colegio de Ingenieros de Telecomunicación. Sobre estas líneas, la consejera, junto a Juan Luis Pedreño, presidente de Aiterm, y José Manuel del Arco, director territorial de Telefónica.

Innovación al alcance de los usuarios

Global Touch Express, reconocida como Empresa TIC del año, ha desarrollado una solución hardware y software que, mediante un módulo de accesibilidad conectado a un receptor de Televisión Digital Terrestre, permite cubrir las necesidades adicionales de usuarios y colectivos con algún grado de discapacidad (auditiva, visual o movilidad reducida) y de personas mayores. "El dispositivo desarrollado por esta firma como elemento adicional es una solución única, configurable y no existe otra similar a nivel estatal ni europeo", destacan desde Aiterm. La asociación valora la potente solución de Global Touch Express para hacer de la TDT una tecnología accesible a todos los ciudadanos. A la derecha de estas líneas, Antonio Dolz, director de ventas de Vodafone, y José Urbano, gerente de Global Touch Express.



En busca de la excelencia

Aiterm ha concedido el premio 'Teleco del Año' a Alejandro Díaz Morcillo, profesor de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros de Telecomunicación de la Universidad Politécnica de Cartagena. La asociación ha valorado el esfuerzo que el docente e investigador galardornado ha realizado para impulsar las telecomunicaciones y la profesión, así como su contribución a la innovación tecnológica y a la excelencia profesional en la Región de Murcia. El rector de la Politécnica, Félix Faura, le entregó la distinción.



Iniesta recibe la Insignia de Oro

La Insignia de Oro de la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de la Región ha recaído en su anterior presidente, Francisco Iniesta. De esta forma la entidad reconoce "la excelente labor" de este veterano profesional. Juan Luis Pedreño Molina le entregó la distinción.

aiterm



Asociación de Ingenieros de
Telecomunicación de la Región de
Murcia



colegio oficial
ingenieros de telecomunicación
región de murcia

Quando la CALIDAD es requisito IMPRESCINDIBLE para sus proyectos de comunicaciones y transmisión de datos, cuando desee una GARANTIA para la correcta recepción de la televisión digital terrestre, no confíe en cualquiera. La INTEGRACIÓN de las comunicaciones y la informática hace que muy pocos técnicos tengan la formación adecuada.

El Colegio Oficial de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia (COITeRM) y la Asociación de Ingenieros de Telecomunicación de la Región de Murcia (AITERM) le garantizan la solución óptima para:

Adaptación de la TDT
Proyectos de ICT
Proyectos de Hogar Digital
Proyectos de Energía Solar Fotovoltaica
Licencias Individuales de Radiotelefonía
Certificados Aceptación Radioeléctrica
Dirección de obra y certificación de ICT
Emisoras FM, DAB y TDT
Proyectos de acústica y estudios de sonido

Radioenlaces y estudios de cobertura.
TVCA, VoIP y Wi-Fi.
Telemática, redes WAN y LAN.
Mediciones Emisiones Radioeléctricas EMR.
Peritaciones en redes de infraestructura telefónica.
Contaminación radioeléctrica e impacto ambiental.

colterm@colterm.org
aiterm@aiterm.org
Tfno: 968 22 23 07